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林良铭 69'

“这场比赛和赛

前预想一样非常困

难，对手准备很充分

还是四外援，我们开

场后打出了气势。 我

要感谢我的球员，在

实力相差这么大的

比赛中， 用体能、无

限的奔跑把差距拉

回来 。 最后有点遗

憾，从整场数据来看

可能配得上 3分 ，但

是联赛很漫长，我相

信如果能一直这样

打，第一场胜利将在

不久后来到。 ”

“这个阶段我们

第一次有八名本土

教练。 有这样的机会

我想证明给联赛、中

国足球界，我们自己

的教练还是有能力

能带好球队，展现大

家的实力，新生代的

教练希望通过自己

不懈的努力站上这

个舞台。 ”

———谢晖

赵宇豪 30'

卡兰加 90'

首席记者 刘闻超

重庆两江竞技足球俱乐部宣布
退出本赛季中超后，引起了一系列
连锁反应。先是大连人俱乐部通过
递补方式从中甲“升上”中超，然后
该队所腾出的一个中甲名额，也以
相同方式由上海嘉定汇龙足球俱乐
部获得。5月26日，嘉定汇龙俱乐部
接到了中足联、中国足协关于递补
进入本季中甲的正式通知，经多方
联系和沟通，俱乐部在最短时间里
颇为高效地完成了准入材料的准
备、上报，以及后续的机票预订工
作。

5月29日，嘉定汇龙全队抵达
大连，并按照相关防疫规定进入到
医学隔离观察期当中，然而此时距
离球队6月9日首战已不足14天，这
也就意味着，按照当地“7+7”的防疫
隔离要求来看，嘉定汇龙队理论上
来说需要到13日联赛第二轮对阵北
京北体大的比赛前方能“解禁”。据
悉，在最初与嘉定汇龙俱乐部进行
有关递补一事的沟通时，赛事主办
方曾告知过俱乐部可能出现的这一
情况，这应该也是当时曾传出过围
绕中甲席位的递补球队可能出现变
化的原因。
站在赛事主办方的角度，参照

竞赛规程，嘉定汇龙若无法在比赛
日当天亮相，属于“因特殊情况无法
按规定时间进驻赛区，导致不能正
常参赛”，这种情况下，相应场次应
按该队弃权并视另一方以3比0获胜
处理。不过，在嘉定汇龙俱乐部看
来，他们一直期盼着，此事能够有其
他解决方案。“理论上来说，这一特
殊情况并非是我们俱乐部造成，即
便按照5月26日接到通知当天抵达
赛地，那么也要到6月9日比赛当天
才能够解除隔离。因此我们恳请相
关方面鉴于实际情况，予以比赛延
期或择日进行的安排。”嘉定汇龙方
面表示。

尽管事情本身颇具戏剧性，但
据记者了解，最近几天里，嘉定汇龙
俱乐部与赛事主办方之间始终有着
比较融洽的沟通。双方坦诚交换了
意见，严格意义上来讲，双方的确都
面临着各自实际的困难与诉求，为
了确保联赛的顺利进行，主办方在
过去几个月里一直忙于各项工作的
沟通和协调，如今中超的开赛和中
甲的即将开赛背后，离不开所有人
的付出乃至“牺牲”。至于嘉定汇龙，
首度参加中甲且目标保级的他们，
力求每场比赛都全力以赴，不愿轻
易放弃任何一个机会。“另一方面来
说，保持比赛的完整性也有利于联
赛的公平公正。”嘉定汇龙俱乐部投
资人陆建军表示。
除嘉定汇龙之外，另一支中甲

球队北京理工同样受疫情影响，无
法准时入驻赛区，目前来看他们缺
席的时间要比嘉定汇龙更久。相关
事宜最终将如何处理，有待之后几
天各方协商而定。

中甲8日揭幕

嘉定汇龙可能
踢不了首战……

新赛季中甲联赛即

将于6月8日开打，不过前

不久以“递补”方式获得

本赛季中甲席位的上海

嘉定汇龙足球俱乐部却

有件“烦心事”，原因是他

们很有可能无法如期出

现在9日首轮对阵辽宁沈

阳城市的比赛场上。

直到最终确认递补重回中超后，
留给大连人备战首场比赛的时间，也
就不到一周。在此之前，球队所有的重
心都围绕在中甲层面，阵容当中也没
有一名外援。不过，在全队出发之前，
大连市主要领导出席球队出征仪式，
一定程度上传递出大连各方面对于今
年赛季的重视与支持。

在执教大连人之前，谢晖的主帅
生涯都在中甲，他的原东家是南通支
云，再往前推的话，则都与上海海港有
关，那些年里，他辅佐过埃里克森、博
阿斯、佩雷拉这些名帅，而这样的经历
自然也有助于他对中超的了解。启程
前往海口前，大连人队一直在大连当

地训练，其间曾和同样在那里备战的
上海海港踢过一场热身赛，结果大连
人队4比0大胜，引起坊间不少议论。

就在当时，许多人还都觉得，上
海海港之所以大比分输球，是由于全
队缺乏系统训练，以及阵容残缺不
全，可现在来看，纵使有一定这方面
的因素，但大连人在备战时的良好状
态，的的确确被延续到了正式比赛当
中。要知道，同样是在首轮中超比赛
中，坐拥两名外援的武汉长江只不过
依靠定位球赢了海港一球，而且在徐
新吃到红牌之前，掌握场上主动的一
直都是海港。
“向前啊，这球怎么能横传呢？”通

过转播设备传来的现场指挥声，被所
有人听得一清二楚，担任主帅的谢晖，
几乎在场边站完了整场比赛。同训练
中一样，球员们的每次处理和每一次
选择，他都希望可以有明确的目的性。
反过来说，球员们能够在谢晖那里得
到清晰的要求，这一点对于中国球员
而言非常重要。德国转会市场网站显
示，河南外援多拉多一人的身价，就超
过了大连人队球员的总身价，但熟悉
谢晖的人都知道，越是这样的挑战，他
就越来劲。两粒进球背后，是谢晖让大
连人队的球员们习惯以“强队思维”去
投入比赛的设计，这是最让球队受益
的地方。

前往大连执教，谢晖迈出了极具
挑战的一步，上任至今，他没有接受任
何采访。或许这有助于让他更沉浸于
个人的工作中。现在这支大连人队，已
经让人看到了些许教练痕迹，前中后
三条线的距离保持得当，从中场开始
对对手进行区域逼抢并就地发动快速
进攻，在有条件的情况下进行压迫。这
套战术需要足够的体能予以支撑，这
也正是整个冬训储备期内，教练组和
球员们共同为之努力的方向。

要准确地执行教练技战术意图，
就需要有合适的球员。梅开二度的林
良铭是锋线上的受益者，进球之后小
伙子跑到场边与主帅拥抱；同样来自
上海的后腰费煜，则是从南通支云时

期开始就追随谢晖。除此之外，谢晖也
充分挖掘老将的经验，此役包括朱挺、
吕鹏、闫相闯等都首发亮相。带着这样
一支大连人队，谢晖在首战中没能赢
球，却收获满堂彩，甚至有消息称，连
大连人高层也不禁赞叹，认为球队打
出了自身的风格与水平。
“这样的结果能让我们所有人更

加清醒，中超就是中超，有差距就要正
视。”面对旁人的赞美，谢晖首先做到
了清醒，“1分虽然没有3分美满，但是
会让我们更加清醒不骄傲。”谢晖说。
从实力上来说，大连人队的确没有骄
傲的资本，但首轮的这个1分，却有理
由让这支球队更有自信去面对接下去
的比赛。

首战面对河南嵩山龙门，最后时刻以递补身份重回中超的大连人队，两度领先又

两度被追平，与新赛季的首场胜利擦肩而过。 结果看似有些遗憾，但就过程来说，谢晖

的中超执教首秀称得上是可圈可点。

首席记者 刘闻超

“这样的结果让我们更加清醒”

热身赛4比0大胜海港绝非“假象”

费煜从南通时就追随着谢晖


